

Sanctuaire des Anges

Von x_Uka_Ageha_x

Prolog:

Im alten sowie im neuen Testament werden immer wieder Engel erwähnt. Sie werden in allen möglichen Formen dargestellt und verherrlicht. Es werden Geschichten und Gedichte über diese Wesen erzählt und niedergeschrieben. Es werden Lieder über sie gesungen. Sie werden als Beschützer der Menschheit beschrieben.

Früher wurden nur Geschichten erzählt, nie bekam man auch nur einen zu Gesicht. Man zeichnete Bilder, schnitzte Skulpturen aus Holz und Marmor, doch nie wurden sie gesehen.

Mit der Zeit gerieten sie in Vergessenheit und waren nichts weiter als Geschichte.

Doch was ist, wenn sie plötzlich auftauchen und unter den Menschen leben, nicht im Geheimen, sondern für jeden offensichtlich? Wenn man mit ihnen reden kann, mit ihnen Freundschaften schließen kann? Einige Menschen fingen sogar an für Engel zu arbeiten. Manche versuchten sich dadurch einen Vorteil zu verschaffen.

Aber nicht jeder Engel war den Beziehungen zwischen Menschen und Engel wohlgesonnen, sie verachteten die Menschheit und wollen nichts mit ihnen zu schaffen haben.

Trotzdem sind die Engel nun unter uns.